
NOTA À IMPRENSA 

 

Com a única finalidade de restabelecer a verdade que sempre pautou 

a minha vida pública e tendo exercido por 8 anos o mandato de 

prefeito de Gurupi, realizando uma gestão fundamentada nos 

princípios da transparência e zelo na aplicação dos recursos 

públicos, e na necessidade de sempre não deixar dúvida com relação 

a minha conduta ética como gestor e cidadão, faço aqui 

esclarecimentos sobre os recursos para ampliação da Central de 

Abastecimento de Gurupi - CEASA: 

O sonho de ter uma CEASA digna da importância de Gurupi no 

contexto regional já era um sonho meu como deputado federal e 

trabalhava para ver esse sonho realizado. Como prefeito de Gurupi 

e com a ajuda do Senador Eduardo Gomes, foi possível conseguir os 

recursos junto ao Ministério da Agricultura para finalmente realizar 

esta importante obra em Gurupi. 

A nossa luta foi exitosa e assinamos um convênio com a CEF no 

valor de R$ 4,7 milhões para execução da obra de ampliação da 

CEASA, deixando na conta da prefeitura o valor conveniado, assim, 

também, como o projeto executivo para a realização da obra, não 

tendo sido executada em nosso mandato em razão do tempo que 

demorou para aprovação do mesmo no âmbito da instituição 

financeira. 

Deixamos, também, assinado com a CEF e pronto para execução o 

convênio no valor de R$ 12,5 milhões para construção do espaço 

multiuso que contempla o esporte e o lazer para crianças, jovens e 

idosos do município, sendo esse espaço integrado ao futuro Parque 

Pouso do Meio. 



Ressalto mais uma vez, a importante e definidora ajuda do Senador 

Eduardo Gomes para que ambos os projetos tivessem em 2020 a 

aprovação junto aos Ministérios da Cidadania e da Agricultura. 

Tenho plena convicção da lisura e responsabilidade dos meus atos e 

estarei sempre pronto para contribuir com o desenvolvimento de 

Gurupi. Entendo a política como um meio de compartilhar e somar 

esforços na busca de promover a melhoria na qualidade de vida das 

pessoas e estarei sempre pronto para o diálogo em favor do bem, e 

serei sempre um defensor da verdade em todos os momentos da 

minha vida pública e como cidadão tocantinense.  
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